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５月３０日（金）晴天に恵まれる中、体育祭を実施しました。

本校では、体育の授業を活用しラジオ体操や行進、競技の練習を
行うほど、体育祭に力を注いでいます。準備期間は短いものでし
たが、３年生が中心となって、応援練習やシンボル製作を頑張り、
どの団も素晴らしい応援、シンボルを完成させ、感動を与えてく
れました。田尻小、東郷小の小学生の参加はもとより、大勢の保
護者の方々、小中学校の先生方が応援に来ていただき、皆さまの
たくさんの応援のおかげで盛大な体育祭となりました。ありがと
うございました。以下は代表生徒のことばです。 
 
生徒会長 廣瀬舞桜さん 

炎天下といっても過言ではない５月３０日、高校生活最後の体育祭を迎えました。そ
の中で最も印象的だったのは、応援合戦です。短い練習時間だったにも関わらず、それ
を微塵も感じさせない、完成されたダンス。圧巻のパフォーマンス。どの団もそれぞれ
に個性があり素晴らしく、皆の熱い気持ちが見ている側にもひしひしと伝わってきまし
た。この最高の舞台に、自分が生徒会長として立てたことを誇りに思います。 

次は、文化祭も盛り上げますので、ご協力お願いします。 
 

体育祭特別委員会 委員長 山中茜さん 
最後の体育祭で体育祭特別委員長として、挨拶をさせてもらえたり、活動できたりし

て本当に良かったです。最高の体育祭になったし、とても心に残った体育祭でした。学
年のちがう子たちとも交流できたり、みんなの笑顔がみられたり、各団の一致団結して
いた姿を見ることができてすごく嬉しかったです。今年で最後というのがとても寂しい
けれど、本当に楽しい体育祭でした。文化祭も最高のものにできたらいいなと思います。 

   

黄団（１組）シンボル 赤団（２組）シンボル 青団（３組）シンボル 

黄団（１組）団長 長原昇人君 
高校生活最後の体育祭。人によっては人生最後の体育祭だったかもしれません。赤団・

青団・黄団、どの団も一生懸命頑張っていたと思います。私が団長になってとにかく心
掛けていたことは、とにかく楽しむこと。３年生はもちろん、１年生も２年生も体育祭
を楽しんでくれたらなと思い、必死に頑張ってきました。 

体育祭一週間前は、「うまくいくか。」「ほんまにみんな楽しんでくれるかな。」と
不安で眠れませんでした。体育祭当日、本当に心の底から楽しめたと思います。前日ま
で不安だったダンスも、楽しんで踊ることができました。閉会式の結果発表。結果、３
部門とも青団の優勝でした。悔しかった思いもありました。でも、何よりも楽しめたこ
とが本当によかったです。どの団もみんな笑顔で、本当に最高の体育祭でした。自分の
団の１・２年生の人たちも「楽しかった。」と言ってくれてうれしかったです。 

団長になって最初のころは、まともに団練習もできず、ずっと団長を辞めたいと思っ
ていました。でも副団長の美谷君や他の友達がサポートしてくれて、頑張ることができ
ました。体育祭という行事で培ったもの、得たものは本当に大事だったと思います。私
が団長として頑張れたのは、間違いなく黄団のみんなのおかげだったと思います。みん
なに支えられて、自分は体育祭を楽しむことができました。団長として、不甲斐ない面
も多々ありました。支えてくださった先生方、ありがとう
ございました。 

私はこの体育祭での思い出を一生忘れません。能勢高校
生でよかったです。最高の体育祭をありがとうございまし
た。心の底から楽しめたこと、みんなと分かち合ったこと、
あの時間は忘れません。黄団の団長になれてよかったです。
ありがとうございました。 
 
赤団（２組）団長 村北彩芽さん 

私にとっては最後の体育祭でした。３年生の多数の人がそうではないかと思います。
私にとっての団長は、人生最大の大役でした。 

黄団・青団の団長が男子で、その中で１人女子の団長ということに、ものすごいプレ
ッシャーを感じていました。しかし、３年生や下級生や先生のサポートがあり、スムー
ズに応援のダンス等の集まりができ、体育祭が近づくにつれてしんどい気持ちがほぐ
れてきました。その中でも１番のサポートが瀬川君でした。副団長が瀬川君でよか 
ったです。ありがとう。応援練習も本当に集まりがよくて、楽しくできました。本番

も練習の力を出せたのではないかなと思います。 
賞は、応援２位という形だったけれど、私の中ではすべ

てがピカイチでした。体育祭、本当に楽しむことができま
した。 

全学年の皆さん、そして先生もお疲れさまでした！１、
２年生は来年も楽しんでください。女の子で団長になりた
い子はぜひ！！団長ものすごく楽しいよ！！シンボルも素
敵なデザインで感動しました。ありがとうございました。 

 
 
青団（３組）団長 村上一貴君 

私にとって、今回の体育祭は高校生活最後の体育祭だった
ので、学年全体で楽しめたらいいなと最初から思っていまし
た。体育祭に向けて練習をしていた時、クラスのみんなが思
った以上に協力してくれてうれしかったのを覚えています。 

学年全体で練習した時も、放課後だったのに、１年生・２年生がいっぱい集まってく
れ、それぞれの学年の先生たちの協力もあって、今回の体育祭が成功したと思っていま
す。たよりない団長だったけど、みんなが支えてくれたから成功したと思っています。 

高校生活で１番の思い出を作れて本当に良かったと思います。残りの高校生活も楽し
んでいきたいです。クラスだけでなく、学年全員で楽しんで過ごしたいと思っています。 

大阪のてっぺん 

～今年も熱くなる体育祭！!！

～ 

全部門 

競技・応援・シンボル 

青団が優勝 

東郷小、田尻小学生と能勢高生のしっぽとり 



 ５月１１日（日）本年度で３年目となる「ユネスコスクール高校生世界フォーラム準

備セミナー」（全５回開催）が、岡山大学にてスタートしました。このセミナーは、今

年１１月に日本政府とユネスコの共催による「持続発展教育（ＥＳＤ）に関するユネス

コ世界会議」（会場：岡山市）の中の「Student（高校生）フ

ォーラム」の準備を目的としています。 

本校からは、２年生１名、１年生５名が参加し、各係班に

分かれて他校の生徒たちと協力して「高校生世界フォーラム」

の準備を進めています。 

１１月の本番の「世界フォーラム」は、高校生自身の手に

よって運営され、３４カ国の高校生自身が、自らが大人

になった時にどのような社会を作っていくのか、また自

らがどう生きていくのかについて、その考えを共同宣言として発信します。 

今年度、本校は文部科学省からスーパーグローバルハイスクール（ＳＧＨ）アソシエ

イト校に認定されました。全国でＳＧＨに５６校（大阪で３校）、ＳＧＨアソシエイト

に５４校（大阪で６校）が認定されています。 

ＳＧＨアソシエイト校として、これまで展開してきた国際理解教育を一層進めていき

ます。「総合学習」「産業社会と人間」を中心に展開してきた持続発展教育（ＥＳＤ）

を、「スーパーグローバル基礎知識講座」として深化、発展させます。マレーシア、オ

ーストラリアの連携校との交流を一層深め、また、英語学習活動を中心に大学との連携

を強化し、グローバル人材の育成をめざし取組みを広げていきます。 

本年度の長期留学生ヤオ が，６月１１日（水）に田尻小学校で、１３日（金）に東郷

小学校で国際交流活動を行いました。 

スライドを使って中国の文化などを紹介した後に、小学生た

ちの名前（漢字）の中国語の発音を教え

たり、小学生たちからの質問に答えたり

して、楽しい有意義な交流となりました。

交流を終えたヤオは、「小学生たちはか

わいくて、とても楽しかった。」と語っ

てくれました。 

 今年度、大阪府教育委員会「３校 iPad プロジェクト」に

選ばれ、本校が iPad を授業などで活用することとなりまし

た。Apple Japan より iPad７１台を借り受け、授業、行事、

部活動での活用が始まりました。 

１年生「英語Ⅰ」では、生徒同士がお互いに iPad で音読

を録画し、出来栄えを確認しました。１年生「家庭基礎」で

は、全クラスでグループごとに「三白三黒」のレシピにつ

いて iPad を使って調べ学習をしながら、iPad でプレゼン

テーションを作成していきます。 

 ７月８日（火）東中西中２年生体験入学では、iPad 特別

講座「iPad を使ってみよう」の体験授業が行われました。 

タブレットパソコンの様々な機能を楽しみながら、プレゼ

ンテーションを作成しました。 

今後、ICT を活用した様々な授業を展開していく予定です。 

第９６回全国高校野球選手権大会大阪府予選で本校は、来る７月１５日（火）１４：

１０より万博球場にて、門真なみはや高校と一回戦で対戦することになりました。 

 硬式野球部は夏の大阪大会に向け、平日は朝と放課後の練習、土日は他校との練習試

合を行うなど、部員不足に悩みながらも公式戦１勝をめざし頑張っています。このよう

なことを聞きつけられたのか、野球部の活動について読売テレビ（ytv）から取材の申し

入れがありました。ytv のディレクターが来校し野球部員の練習している姿を見て、「少

人数ながらも、ひたむきに白球を追いかけている姿を取り上げたい。」ということで取

材が決定しました。以後、練習風景、練習試合、選手インタビュー、公式戦まで密着取

材が続いています。８月２９日（金）１６：４７～１９：００読売テレビ「かんさい情

報ネット ten」の中で約１０分間の放送予定です。是

非、ご覧ください。 

 写真は、６月２９日（日）に京都の府立高校で行わ

れた練習試合での取材の様子です。練習試合終了後に

は、キャプテンの西勇人君がインタビューを受けまし

た。練習試合から得られた課題や成果、本戦への意気

込みを熱く語っています。 

大阪大会の応援もよろしくお願いします。 

ユネスコスクール高校生世界フォーラム準備セミナー 

読売テレビ「ten」取材班が硬式野球部に密着取材！ 

世界フォーラム準備セミナー参加

生徒  

留学生“ヤオ” 田尻小学校、東郷小学校で交流活動 

東郷小学校での交流授業  
田尻小学校での交流授業  

スーパーグローバルハイスクール アソシエイト校認定！ 

～iPad を授業で活用！～ 

練習試合でのインタビュー取材  

リーディングを録画中  

レシピを調べる 


